



Nº 213

Le 21 septembre 1990

## LE MINISTRE CROSBIE VA RENCONTRER LE SECRÉTAIRE AU COMMERCE ET À L'INDUSTRIE DU MEXIQUE

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui qu'il allait rencontrer M. Jaime Serra, secrétaire au Commerce et à l'Industrie du Mexique, à Ottawa les 24 et 25 septembre. La visite de M. Serra à Ottawa fait partie d'un programme d'une tournée de quatre jours pendant laquelle il se rendra dans trois villes canadiennes pour y rencontrer des chefs d'entreprise et des représentants gouvernementaux et discuter avec eux de la possibilité d'accroître la coopération commerciale et économique entre les deux pays.

Les discussions bilatérales s'inscrivent dans le cadre des discussions en cours entre les deux pays. Au début de l'année, M. Crosbie a dirigé une mission commerciale très fructueuse à Mexico qui a donné lieu à la réinstauration de la Chambre de commerce canado-mexicaine.

L'Association des manufacturiers canadiens et le Conseil Canadien pour les Amériques organiseront conjointement des déjeuners à Toronto, le 24 septembre et à Montréal, le 26 septembre en l'honneur de M. Serra. À Toronto, M. Serra parlera du nouveau marché continental.

"Étant le plus important marché du Canada en Amérique latine, le Mexique est un partenaire tout indiqué pour ce qui est de la technologie, des investissements et des exportations du Canada", a déclaré M. Crosbie. "La visite de M. Serra offre une excellente occasion aux gens d'affaires et aux représentants des gouvernements des deux pays de s'entretenir des nouvelles tendances commerciales et des nouveaux débouchés. Nous comptons bien voir s'établir des relations commerciales dynamiques au cours des prochaines années".

Les échanges entre le Canada et le Mexique ont augmenté de 25% en 1989, pour atteindre 2.28 milliards de dollars canadiens. Ce chiffre devrait continuer d'augmenter à court terme et pourrait atteindre les 5 milliards de dollars d'ici l'an 2000.

-30-

Pour plus d'information, les représentants des médias peuvent contacter le:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874